

## **Maya Graber – Geschinen / Schweiz**

1974	Geboren in Sempach / Schweiz Besuch der Gestaltungsschule Farbmühle Luzern
1993-1997	Ausbildung zur Steinbildhauerin
1999-2005	stud. Bei Bernd Göbl an der Burg Giebichenstein, Halle
2002-2003	Austauschstudentin Faculdach Belas Arte in Lissabon
Seit 2000	Medaillenschaffen
2002	British Art Medal Society – 1. Preis im studentischen Medaillen-Projekt
2006	Förderpreis des Deutschen Medailleurpreises „Johann Veit Döll“

Das Interesse am Menschen bildet die Grundlage meiner Arbeiten. Seine Individualität, sein Verhältnis zur Umwelt und seine Position in der Gesellschaft bieten Anlass zur Reflektion. Die Umsetzungen gehen von Medaillen über kleine bis lebensgroßen Figuren. Die unterschiedlichen Größen bergen verschiedene Reize, die in ihrer Vielfalt den Alltag bunt gestalten.